

No.	質疑内容等	回答など	分野	回答者	備考
1	交流プラザの空き室についても利用していきたい。	まず、内装は変えてもらって大丈夫だが、費用については工夫しなければならない。必要があれば旭化成から借用することは問題ない。しかし、「イベントをするときだけ」借りる等した方が、管理等行わなくてよいと思われる。	その他	町長	【その他】
2	健康づくり部会は、きやの里部会と合併した方がよいのではないか。	SGKでノルディックウォークを行っていただき、それに基山町健康ポイント事業に追加し参加者には健康ポイントを付与する。 きやの里部会との合併については、SGK内での協議していただければと思う。 通所型サービスB事業については、健康づくりになると思うのでどのようにうまく回していくかを考えていきたい。第2種の運転免許を所持する方を、通所するための、交通手段確保のためSGKの会員にとりこめればよいと思う。これがうまくいけば、健康づくり部会で事業として成り立ち、またSGKの法人化になるうえでの核となる事業になるのではないか。 通いの場をけやき台4区合同で、SGKで行っていくのはどうか。	その他	町長	【健康づくり部会】
3	寺子屋部会のあり方としては、現在多忙である学校の先生を手伝うのか、学校の先生ができないことを部会で請け負うのか。	当初、学校に向いて手伝いを行うイメージを持っていた。しかし、現在は補充学習については民間に委託しているため、SGKでは交流プラザだけでなく各区の公民館で各地区の放課後児童クラブになってもらえればと考えているが、その初めとして交流プラザでの活動を行ってほしい。 提案としてだが、e-ラーニングを試しに実施してみるのはどうか。	その他	町長	【寺子屋部会】
4	水曜日の放課後子ども広場を開催しているが、子ども達の行動様式に合わせた活動を行うためスペースが欲しい。	2階の部屋を利用することもできる。1階で遊ぶ子どもたち、2階で学習することもたちということ済みわかることもできる。	その他	町長	【寺子屋部会】
5	寺子屋部会に期待されることとして、学力向上と多様な遊びの提供とどちらにウェイトをおけばよいか。両方という人的な面からも難しい。	多様な遊びを適用する場合は、現在の放課後広場で行っているという認識であったため、新しいことに挑戦してみるのはどうかという意味で先の提案を行った。そのような理由であれば、現在の活動を継続していくのはどうか。	その他	町長	【寺子屋部会】
6	(シニア就労支援部会の資料の内容から)	対策・要望の中で山芋の耕作について、「未耕作農家を把握」とあるがSGKが未耕作地で耕作するのか、未耕作地を農家とともに耕作するのか。前者であれば、町が未耕作地を紹介することはできる。 また、山芋をベースとしてドレッシングに加工する方をしている。農産加工施設も建設予定としている。出口の確保も見込めるのでよいのではないか。	その他	町長	【シニア就労支援部会】
7	報奨金の支払いや、会員の確保・交流プラザの契約使用を担保・補助金に変わる事業費の協力及び情報提供を要望する。	新しい事業で、町内にある課題を解決するための事業の委託をSGKを受けることができると考えている。 また、基山WEBの駅の中にHPをつくれるようになってきているが、これが少し難しい。これを使いこなせるようになると、商店街でHPを持たない企業がたくさんあるので、そのような支援を行うことができれば商店街の企業からとのつながりができる。そうすると、企業の抱える課題を引き出しやすくなって事業につながってくるのではないか。	その他	町長	【企業支援部会】
8	以前健康宅配便全体のHPを制作することをもちかけたときには対応できないといわれたこともある。	以前は管理費用等の面からそうだったかもしれない。WEBの駅はコストがかからない。WEBの駅にHPをつくる話ならもう一度提案できるのかもしれない。 理想としてはまちなか公民館の駐在時に商店街の事業主などが、気軽に相談しにくるというイメージ。その理想に近づく一つの手段としてWEBの駅は有効に活用できるのではないか。 また、現在国から多くの交付金をとりに行っている。SGKから何をしたいのかという明確な要望をいただけると、その提案を含めて交付金の申請を行うことができる。承認が下りれば、皆様が行いたいと考えている事業に取り組むことができる。 加えて、自律的なことと言えば先程も出た通所型サービスの事業が軌道に乗れば、視察等の受け入れができて盛り上がると思う。	その他	町長	【企業支援部会】
9	人が入りやすいような内外装を含めて店づくりを行っていきたい。	内外装の改装について、していただく分については問題ないが、経費についての補助は行えない。 空き室については、3部屋同時に解放は難しいが必要があればあけるようにしたい。	その他	町長	【きやの里部会】

町長懇談会 (SGK)

平成30年7月18日(水) 18:00 ~ 19:45 参加者14名

No.	質疑内容等	回答など	分野	回答者	備考
10	きやの里について、町内外への周知を行いたい。	広報については、町も協力できると思う。SGKもイベント等を新聞社になげてもらうもあり。	その他	町長	【きやの里部会】
11	事業に収益性を求めて生きたい。	昼や夜の食事提供については魅力的ではあるが、準備等が必要であり難しい部分があるのではないかと。まずは、簡単にできるようなものから初めてはどうか。	その他	町長	【きやの里部会】
12	交流プラザを放送局として、町がCATVを活用していくことはできないか。	CATVの役員と協議を行った時に、理想形としては交流プラザを拠点に双方向で放送ができないかという話はした。しかしながら、CATVはけやき台にしか整備しておらず、町民の平等性を考えるとそのためだけに経費を費やすことはできない。それをクリアするためには、残りの各13区には公民館にモニターを設置して、放送できるようにするのはいかがでしょうかという話もした。けやき台は全戸、その他の地区は各公民館にするで、問題ないのかを検討している。放送局について、中立性を考えれば役場かとも考えている。	その他	町長	【その他】
13	早期法人化をするべきではないか。	法人化すれば、様々な事業を受け入れられる可能性が高まるのは間違いない。法人化といえばNPO法人化か一般社団法人かという思うが、NPO法人は入会者の選定ができないため、法人化といえば一般社団法人の設立の傾向がある。設立のコストは低いので協議を課なせることがよいと思う。	その他	町長	【SGK事務局】
14	別途意見交換を行う時間を設けていただきたい。	いつでも調整して時間を設ける。	その他	町長	【SGK会長】
15	SGK設立の意図を再度示してほしい。	基山町はこれから一人暮らしの高齢者世帯が増えている。10年後にはこの問題は重大化する。そのため、重大化する前に手を打つ必要があり、高齢者が孤立化しない場づくりが必要。日本全国でのそのモデルをつくりたいという思いで、SGKを始めた。大変だとは思いますが、そのあとに続く人たちのために皆様の活動に期待し、町も一体的としてやっていきたいと思う。	その他	町長	【その他】